

PUBLIRREPORTAJE



CON MÁS DE 6.000 CAMAS OPERATIVAS, PROMET CONSOLIDA SUS SERVICIOS DE CONSTRUCCIÓN MODULAR DE CAMPAMENTOS



La empresa permite dar soporte a su negocio de construcción y de hotelería, generando sinergias en abastecimiento y acción rápida ante contingencias emergentes.

Los más de 35 años en el negocio modular permiten a Promet, del Grupo Cintac, contar con una completa estructura logística integrada.

Así lo afirma Cristóbal Schneider, Gerente General para Chile y Perú de Promet, quien precisa que la empresa permite dar soporte a su negocio de construcción y de hotelería, generando sinergias en abastecimiento y acción rápida ante contingencias emergentes.

Hoy, Promet cuenta con cuatro hoteles propios, dos campamentos **terceros**, seis campamentos en arriendo, más de 6.000 camas operativas y 500 colaboradores. Además, entrega 480 mil raciones de alimentos al mes, y suma 300 millones de litros de agua tratada al año.

Descanso productivo

"Bajo la premisa 'Vivimos la satisfacción de servir', entrenamos a nuestros equipos con el fin de dotarlos con las herramientas necesarias para entregar un real descanso productivo a nuestros huéspedes", resalta Schneider.



"Nuestro servicio de hotelería incluye asistencia diaria de una mucama, TV cable, calefacción y ropa de cama. Disponemos de espacios para asegurar que no se afecte el buen descanso y sea posible disfrutar de las bondades del silencio. Tenemos un equipo que se encarga diariamente de las habitaciones para que los huéspedes se preocupen solo de lo esencial y puedan recuperarse tras su jornada laboral", asevera.

Schneider dice que la seguridad también es prioritaria. "Contamos con un sistema de detección de incendios, grupos electrógenos, agua purificada de libre demanda y sistemas de respaldo, logrando que la operación de nuestros clientes nunca se detenga", acota.

En tanto, los servicios de alimentación de Promet, que incluyen desayunos, almuerzos y cenas, han sido diseñados por un equipo técnico especializado que facilita el suministro de una nutrición adecuada y de acuerdo a las exigencias de operación de sus clientes, muchos de los cuales se desempeñan en zonas remotas. "Lo anterior, sin descuidar el aroma y el sabor de un delicioso plato casero", subraya el ejecutivo.

Complementos opcionales

Los campamentos que construye Promet, cuentan asimismo, con complementos opcionales, como el servicio de recreación y acompañamiento. "Las salas de juegos, con mesas de pool, de ping pong, taca-taca y las máquinas arcade en nuestros hoteles, se han convertido en el lugar preferido por las tardes. También han tenido muy buena acogida nuestras canchas de fútbol y gimnasios completamente equipados", destaca Schneider.

Promet ofrece además soluciones para acompañar a la operación, como por ejemplo, servicio de alimentación bajo demanda, configurable, dependiendo de la necesidad. "Esto va desde una colación hasta la entrega de alimentación en un comedor remoto", puntualiza.

“Bajo la premisa ‘Vivimos la satisfacción de servir’, entrenamos a nuestros equipos para entregar un real descanso productivo”,
Cristóbal Schneider.



También, la firma dispone de un servicio de arriendo de vestidores para cumplir la función de proteger los EPP y resguardar zonas limpias; de catering para instancias especiales; y uno de *delivery* de comida a la habitación con carta cerrada, la cual se solicita a través de una aplicación *web*.

"Asimismo, poseemos un control de acceso en cada una de nuestras instalaciones, con monitoreo en tiempo real de quien ingresa y sale, para dar más agilidad, seguridad y aumentar la productividad del servicio", sostiene Schneider.

Indica que la empresa desarrolla campañas de comunicación anuales de prevención dirigida a los huéspedes y colaboradores que habitan y visitan los hoteles, apoyando las iniciativas particulares de las empresas presentes. "También trabajamos con los operadores y la comunidad del hotel en proyectos de reciclaje", agrega.